

Am Freitag den 26.04.2024 war es mal wieder so weit: eine unserer beliebten Respektbaumveranstaltungen fand statt. 13 Kinder, die sich im Laufe des Schuljahres mit besonders gutem Verhalten 10 Respektkarten verdient hatten, durften statt in der Schule zu sein, Zeit auf den Greifswalder Spielplätzen verbringen. Bei optimalem Wetter machten wir



uns morgens auf den Weg zum ersten Halt: der Greifen Spielplatz. Vor kurzem erst hatten einige Kinder im Ferienprojekt diesen noch von Müll befreit. So spielte es sich gleich viel besser!

Nach einer kleinen Runde Spielen und einem ausgiebigen Frühstück ging es los zum eigentlichen Highlight, dem Spielplatz an der Pappellallee. Besonders viel Spaß gemacht haben hier die coolen Schaukeln, das Karussell und natürlich die Seilbahn. Ein Bisschen Fußball spielen und einfach die Sonne genießen kam natürlich auch nicht zu kurz.

Zum Abschluss gab es für alle noch eine Überraschung: passend zum Wetter hat jedes Kind (und natürlich auch die Erwachsenen) noch ein leckeres Eis bekommen. Allen Beteiligten hat auch dieser Ausflug wieder viel Spaß gemacht und wir freuen uns schon auf den nächsten!

